

Estuvieron presentes el consejero Jesús Oria y los alcaldes de Reinosa y de Campoo de Enmedio

## El Observatorio de Aves de Villafría acogió los actos del Día Mundial de los Humedales

A. QUEIMADELOS. Villafría

**El consejero de Ganadería, Agricultura y Pesca, Jesús Oria, presidió ayer los actos conmemorativos del Día Mundial de los Humedales, que tuvo lugar en el Embalse del Ebro. Al acto acudió el alcalde de Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa, así**

Posteriormente, Oria hizo entrega a los alumnos que han participado en el Taller de Educación Ambiental de un ejemplar de la Revista de Humedales, que contiene los trabajos y fotos elaborados por los escolares en este foro y una reseña sobre los humedales existentes en la región. Asimismo, se procedió a la entrega de la pegatina conmemorativa del acontecimiento celebrado. Los alumnos de los colegios Concha Espina de Reinosa y Casimiro Sainz de Matamorosa celebraron, en la última semana de enero y la primera de febrero, un taller sobre Humedales con el objetivo de profundizar en el conocimiento de estos espacios naturales y concienciar a los escolares sobre la conservación y protección de este patrimonio natural.

Como resultado del mismo, y coordinados por dos trabajadores del Servicio de Conservación de la Naturaleza de la Dirección General de Montes, se procedió a la elaboración de una revista que recoge las conclusiones de estos trabajos. La placa conmemorativa del Observatorio de Aves recoge una pequeña reseña de la

como el regidor municipal de Reinosa, José Miguel Barrio, y diversos escolares de la zona. El consejero Oria descubrió una placa conmemorativa en el Observatorio de Aves de Villafría, en el interior del LIC Río y Embalse del Ebro, y la ZEPA del mismo nombre.



Oria observa un panel junto a autoridades y alumnos.

A. QUEIMADELOS

ubicación y descripción física del Embalse del Ebro, así como una descripción de su fauna y flora.

El Embalse del Ebro constituye una importante zona para

la invernada y la reproducción de aves acuáticas, además de una destacada colonia de cigüeñas. El valor ecológico del embalse ha sido reconocido mediante la declaración del

mismo como Zona de Especial Protección para las Aves y como Lugar de Importancia Comunitaria, formando parte de la Red Ecológica Europea Natura 2000.

200 invitados participarán en una comida

## Los regionalistas de Campoo los Valles y del Nansa se hermanan en Villacantid

A. Q. Villacantid

El Centro La Universidad de Villacantid acoge mañana sábado una jornada de confraternización y hermanamiento entre los regionalistas del Valle del Nansa y de Campoo. Por la comarca del Nansa estarán representadas las asociaciones locales regionalistas de Puentenansa, Herreras, Rionansa, Polaciones, Lamasón y Cabuérniga. El anfitrión del encuentro, Ricardo García Seco, explica que todos los amigos y compañeros "disfrutarán de una jornada de convivencia y hermanamiento con los comités locales de los once ayuntamientos del sur de Cantabria". "Para darle un carácter eminentemente regionalista en colaboración con los Garvines se han comprado dos cerdos al prestigioso ganadero

de Silió, Gerardo Fernández".

Ricardo García Seco está convencido de que las comarcas de Campoo Los Valles y Nansa a partir de mañana sábado estarán mucho más unidas, gracias al encuentro de hermanamiento que tendrá lugar durante la comida de confraternización que reunirá a cerca de doscientas personas regionalistas y simpatizantes de estas dos comarcas, a las que únicamente separan las montañas. Los invitados de honor podrán conocer la exposición *Campoo y la nieve*, en el Castillo de Argüeso y en Villacantid el Centro de Interpretación del Románico. Después habrá una comida basada en los productos típicos de la matanza.

"La matanza del chon", explica Ricardo García, "es innata a la



Gerardo Fernández, ganadero de Silió.

A. QUEIMADELOS

comarca de Campoo en invierno". "La comida está basada en las producciones tradicionales del valle de Campoo: patatas con costilla y productos derivados de

la matanza, y presumimos que será una jornada entrañable", señala el organizador.

Después de la comida habrá actuaciones folclóricas de la co-

Corvera ▶

## Charla sobre la Política Agrícola Común 2006 hoy en Alceda

E. P. Santander

La Consejería de Ganadería, Agricultura y Pesca tiene previsto celebrar hoy, viernes, día 3, una charla sobre las ayudas de la Política Agrícola Común (PAC) en Alceda. Esta charla se impartirá en el antiguo polideportivo del Colegio Agustín Riancho y dará comienzo a las 12:00 horas.

El acto se enmarca dentro del programa de jornadas informativas, organizado por la Dirección General de Desarrollo Rural, para divulgar entre ganaderos y agricultores las condiciones necesarias para solicitar las ayudas de la PAC en 2006. El objetivo de las mismas se centra especialmente en el pago único y los pagos adicionales en vacuno de carne y leche.

### Diversos municipios

Las charlas se imparten en diversos municipios de la región y su objetivo es acercar a los ganaderos y agricultores los requisitos necesarios para solicitar este tipo de subvenciones.

En concreto, se celebran entre el 20 de enero y el 15 de febrero en los municipios de Bárcena de Cicero, Cabezón de la Sal, Camargo, Corvera de Toranzo, Los Corrales de Buelna, Ramales, Reinosa, San Vicente de la Barquera, Santoña, Medio Cudeyo, Selaya, Torrelavega y Valderredible.

marca. La visita irá más allá porque quedará pendiente la devolución en fecha por señalar.

Se trata de uno de estos días en los que "compartir vivencias, anécdotas, ilusiones y aficiones, y en definitiva, la idea del Partido Regionalista de Cantabria".

"Se trata", insiste García "de aunar criterios entre las poblaciones de ambas comarcas, de renovar las energías y compromisos y de compartir ideas y posiciones de Cantabria".

El anfitrión del evento explica que "son nuestros vecinos del otro lado de las montañas de Brañavieja, por lo que creo que compartimos naturaleza y montaña, una forma de vivir basada en la ganadería y ahora de una riqueza añadida que es el turismo. Compartimos experiencias, la nieve y los problemas y vicisitudes que ofrece la nieve, somos hermanos separados por una montaña, que si perdura la idea, pensamos que en breve estaremos unidos a ellos por un túnel que vamos a reivindicar, porque entre los invitados estará seguro algún consejero, directores regionales y altos cargos del Gobierno de Cantabria".